

Pavel Kirzdorf, souffleur de verre, expose



Pavel et ses nouvelles œuvres en photoluminescence. Photo DDM.

[Expositions, Le Mas-d'Azil](#)

Publié le 30/07/2015 à 03:52 , mis à jour à 08:10

La Dépêche du Midi

Pavel Kirzdorf est un artisan d'art, souffleur de verre, installé depuis 1994 dans un très bel atelier avenue de la Grotte.

Ce n'est pas un hasard s'il est arrivé sur le canton du Mas-d'Azil, terres par le passé d'illustres gentilshommes verriers. En effet, du XVI^e au XIX^e siècle, l'Ariège a été un centre verrier majeur avec des verreries forestières installées d'abord dans la région de Mirepoix, puis dans celle de Gabre et en Couserans. La Réveillée, association qui regroupe leurs descendants, se retrouve chaque année, en août, à Gabre. Et cette fois, à l'occasion de ses quarante ans, elle organise une exposition d'œuvres de verre soufflé d'Allain Guillot, Paul Bordreuil et de Pavel Kirzdorf, du 1^{er} au 3, à la salle d'exposition du centre culturel multimédia, 3, rue du Temple (au-dessus du cinéma) ; l'inauguration est prévue samedi, à 17 h 30.

Dimanche, à 9 h 30, une conférence d'Allain Guillot sera proposée au public, intitulée «Expérimentation : verres de fougère», suivie, à 10 h 30, d'une démonstration de soufflage de verre ancien à l'atelier de Pavel Kirzdorf. L'occasion aussi de découvrir les nouvelles créations en photoluminescence (une matière qui engrange la lumière du soleil ou artificielle et la reproduit dans l'obscurité) de Pavel. L'atelier-boutique est ouvert au public tous les jours

<https://www.ladepeche.fr/article/2015/07/30/2152091-pavel-kirzdorf-souffleur-de-verre-expose.html>